

**Online-Tageszeitung für Baden-Baden und Umgebung.**

---

Die Grünen treffen sich in Lichtental

## **Öffentliche Fraktionssitzung in Baden-Baden mit Andreas Schwarz – „Auf Einladung von Bea Böhlen“**



Andreas Schwarz, Fraktionsvorsitzender der Grünen im Landtag Baden-Württemberg. Foto: goodnews4-Archiv

**Baden-Baden, 07.11.2018, Bericht: Redaktion «Was läuft gut in Baden-Baden? Was kann besser gemacht werden? Was muss sich aus Sicht der Bürgerinnen und Bürger ändern?», fragen sich die Grünen in einer Erklärung und kündigen dazu eine öffentliche Fraktionssitzung an.**

«Auf Einladung von Bea Böhlen, MdL und des Grünen Ortsverbands Baden-Baden kommt der Vorsitzende der Grünen Landtagsfraktion, Andreas Schwarz, nach Baden-Baden», kündigen die Grünen einen prominenten Gast an. Die öffentliche Fraktionssitzung findet am Mittwoch, 14. November 2018, um 18:00 Uhr in der Weinstube des Gasthauses «Goldener Löwe» in Lichtental statt.

«Die kommunalpolitische Sachkompetenz von Andreas Schwarz wird bei den Themen wie Bauen, Lärmschutz, Bürgerbeteiligung, Verkehr und Mobilität, Transparenz auch in allgemeiner Form beleuchten helfen. Wir freuen uns auf eine spannende Diskussion mit allen Gästen», versprechen die Organisatoren Bea Böhlen, MdL und der OV Bündnis 90/Die Grünen Baden-Baden.

[Zurück zur Startseite und zu den weiteren aktuellen Meldungen.](#)

---

Copyright © [textBüro](#) Baden-Baden